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PEDIDO DE INFORMAÇÃO 
Nº 34/2024 
  

  

ENCAMINHE-SE AO SENHOR 
PREFEITO MUNICIPAL 

Sala das Sessões (Gl LM LB        

  

Considerando que foram instaladas em algumas vias do nosso 

município lombadas eletrônicas; 

Considerando que estes Vereadores pretendem tomar conhecimento 

sobre a instalação destas lombadas, as quais possuem como limite de velocidade 40 km/h; 

Considerando, ainda, a existência de alguns reclamos de munícipes, 

visto que estes não receberam quaisquer informações claras acerca destas instalações em 

Pirassununga. 

Diante dessas considerações, solicitamos ao Senhor Prefeito Municipal, 

o seguinte pedido de informações. 

a) Houve estudo para a instalação das lombadas eletrônicas? 

b) Quem foi o responsável pela elaboração dos estudos? 

c) Houve estudo para o rebaixamento da velocidade nas vias e avenidas 
em que serviram de pontos de instalação? 

d) Qual a legislação que determinou 40 km/h? 

e) Está sendo respeitada a Resolução nº 798, do CONTRAN? 

1) As placas de velocidade obedecem a Resolução no que tange seu 

tamanho? 

g) Qual o motivo da velocidade das avenidas não ser de 60 km/h, uma 

vez que podem ser consideradas vias arteriais? 

h) Quantas placas de sinalização de lombadas eletrônicas estão 

atualmente instaladas em Pirassununga?
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|) Quais são as diretrizes ou regulamentações utilizadas para determinar a quantidade e a localiza ção das placas de sinalização das lombadas? 

k) Existe algum critério específico para a visibilidade e legibilidade das placas de sinalização? 

1) Há algum plano de atualização ou expansão das placas de sinalização das lombadas eletrônicas em Pirassununga? 

m) Prestar outras informações a respeito do assunto. 

Sala das Sessões, 1º de abril de 2024. 

  

João Henrique Trevillato Sundfeld — “João do Sal Filho” 
Vereador 

    
   

Carlos Livic dede s — “Carlinhos” 
w gador


